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令和７年３月10日（月）

午後１時30分～午後２時25分

東御市役所本館２階全員協議会室

東御市企画振興部文化・スポーツ振興課 企画振興部　井上部長

［委員］

会長:横田　匡俊   

職務代理者:三溝　和子

神津　志保美、小林　経明、出澤　一則、唐澤　光章、鹿取　ちか、小菅　武志、髙橋　美也子、岡田　真平

　由井　正史、上薗　美千代、戸堀　恵二、土屋　具久

［オブザーバー］

　鈴木　貴大

［事務局］

企画振興部長 井上　祐一、文化・スポーツ振興課長 高橋　則幸、スポーツ係課長補佐 若林　哲也 

　スポーツ係 事務担当 若林　奈々

［アドバイザー］

武庫川女子大学教授 柳沢 和雄 

　議題等の内容 ・第２期　東御市スポーツ推進計画　前期アクションプランについて

　決定事項

(要点を箇条書き)

討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

１　開会 企画振興部長 開会

２　会長あいさつ 会長 会長あいさつ

３　市長あいさつ 市長 市長あいさつ

４　審議事項 会長 第２期　東御市スポーツ推進計画前期アクションプランについて事務局より説明願う。

事務局 前期アクションプランの実施状況について説明。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

会長 ただ今の説明に対しての意見等はあるか。

会議等の名称 令和６年度 第２回東御市スポーツ推進審議会
開催日時

欠席者

次回への検討事項

委員
基本目標１基本施策１－１個別施策①の対象者は園児となっており、市内に８施設あるが、すべてなのかある
程度決まっているのか知りたい。
また、基本目標１基本施策１－２個別施策①の対象者に小中学校教員も入っているが、対象となるのか。

事務局
基本施策１－１個別施策①について、全園児が対象となるよう目標としている。
基本施策１－２個別施策①について、小中学校教員も対象としている。

委員
基本目標４基本施策４－２個別施策①について、対象者は競技者、指導者とあるが、市内の方を対象としてい
るのか。

事務局 市内外問わず対象としているが、基本的には市内の方を中心としたい。

委員
基本目標１基本施策１－１個別施策①について、体力向上支援対象は児童・生徒であるが、学校現場で直接児
童・生徒と接している先生方もサポートさせていただいているという意味で対象者に含まれていると感じる。

委員 基本目標２基本施策２－４個別施策①フレイル予防について食事に関しても筋トレ教室の中へ含まれるのか。

事務局
福祉課で実施しているため、詳細は申し上げられないが、そういったものを含めてフレイル予防と掲げてい
る。

委員
基本目標２基本施策２－１個別施策①について、スポーツの普及活動回数が１であり、年に一回行うイメージ
であるが、普及にはつながらないと感じる。運用について教えていただきたい。

事務局 １事業としてとらえたため、数値は１となっているが、多くの事業所に対し取組んでいきたい。

委員
基本目標１基本施策１－３個別施策①の部活動の地域移行について、県では部活動の地域移行自体は教育委員
会が主導で行い、移行したあとの支援はスポーツ振興課で行うというすみわけであるが、東御市ではどのよう
に考えているかお聞きしたい。

事務局
東御市の現状では、土日の部活動はスポーツ協会で受け入れするということを試行的に一部始めている。検討
会を行う中で、進捗がわかり次第、後期アクションプランへ盛り込む等すすめていきたい。

　出席者

（1）第２期　東御市ス
ポーツ推進計画　前期
アクションプランにつ
いて



討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

事務局

スポーツの需要等の研究について、アーバンスポーツの需要がある中で、そういった調査を行っている。
様々なスポーツが生まれてくる中、東御市として許容できるものに関して需要をさぐっていきたいという意味
合いである。
また、基本目標２基本施策２－１個別施策①について、企業で働いている方々へスポーツ活動の啓蒙をしてい
くことを目標としている。

事務局 現段階ではこのように記載があるが、令和７年、８年とすすんでいく中で検討したい。

事務局 そうなります。

会長
今年度から第２期東御市スポーツ推進計画の計画期間であり、前期アクションプランが令和７年度からとなっ
ており、アクションプランがない期間があるため、次の推進計画の見直しの際にはアクションプランを重ねる
ようなスケジュールでできるとよい。

会長 以上で審議を終了とする。

会長 花岡市長へ答申書提出

市長 答申に対する御礼

６　その他 事務局 その他として次年度の開催について説明。

７　閉会 事務局 閉会

委員

基本目標２基本施策２－２個別施策①のスポーツの需要等の研究について、具体的なことがありましたら教え
てほしい。
また、基本目標２基本施策２－１個別施策①について、SanyTOMIは主に子どもたちの活動を中心に立ち上げら
れたが、多世代が活動できるスポーツクラブにしていく目標や理想はあるか。

委員
「地域移行」の名称が「地域展開」へ変わるという話があるが、これからの計画の中で文言をどう扱っていく
かお聞きしたい。

会長 アクションプランの表紙は令和７年３月となるのか。

会長
計画自体は３月のものであるため、言葉は３月段階の「地域移行」でよいかと思うが、アクションプランは状
況に応じて改善していく必要がある。

オブザーバー

「地域移行」の文言については、スポーツ庁も方針として定め切れていないところがあると思うこととあわせ
て、アクションプランについても今後見直しがあると思われるため、その都度適切な文言や内容の検討を行え
るとよい。
また、他の自治体でも予算の振り分けについて検討すべき点であると聞いている。東御市として優先順位を検
討し、どこを優先的に取組んでいくか議論していけるとよいかと思う。
基本目標１基本施策１－３個別施策②の「ゆるスポーツクラブ」について、参加者数を踏まえて効果の検証を
できるとよい。全国的に需要があるため、生徒が積極的に楽しめる場を提供出来たらよいかと思う。

５　答申

（1）第２期　東御市ス
ポーツ推進計画　前期
アクションプランにつ
いて


